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« L’été a été très chaud cette année, il a été 
marqué par la canicule qui nous a limités dans nos 
activités…» paroles de résidents 
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 Fête du village : 13 juin 2015 
 

  
« Ce samedi-là,  nous sommes allés à la 
fête du village mais j’ai été déçu car il n’y 
avait pas beaucoup de stands. On avait 
vite fait le tour. Je ne pense pas y 
retourner l’année prochaine… »  Daniel D.  

 
 

 « Ça m’a bien plu. J’ai joué aux palets et fait 

mon tour avec Fariza.  J’ai adoré mon séjour 

au Villa Joie, je reviendrai ah oui ! Je 

reviendrai…» Marie-Claude Cannac. 

 

« J’ai trouvé que c’était bien. J’ai pu jouer aux jeux de palets 

mais il y avait moins de stands et de monde que l’année passée. 

Je suis retourné faire un tour dimanche vers 15h30, il y avait 

encore moins de monde, et vers 16h00 ils commençaient à plier 

le matériel…J’ai pu jouer à la carabine. On a eu de la chance 

avec le temps, il n’a pas plu. L’année passée cette fête était plus 

conviviale, elle est en train de perdre son charme…»     
                                                                                                     Frédéric N. 

 

Les animations internes 
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 « Pour la fête au village, j’ai remarqué qu’il 

n’y avait pas beaucoup de gens et le soir 

certaines personnes avaient emmené leur 

sandwich, ils ne prenaient pas le repas 

proposé par le Comité des fêtes… Ce qui 

m’a fait plaisir, c’est de voir que des 

personnes qui ne connaissent pas le jeu pouvaient essayer et 

gagner des lots. » Maurice R. 

 

« Moi, j’ai lu sur le journal  qu’il y avait moins de monde que 

l’année précédente. J’ai entendu les bénévoles dire que 

l’installation était trop tardive. »    Catherine L. 

« J’ai trouvé qu’il y avait bien moins de stands que les autres 

années. C’était triste et pas assez festif. J’ai quand même bu un 

coup et je suis reparti avec Claude-Marie C., et Fariza 

accompagnées par Laurence, une élève AMP… »   Bernard B. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Voici le gagnant du jeu de palets, un jeune homme de 17 ans, très content 

d’avoir gagné la coupe … » 
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 ̋  Démonstration de Trial ʺ avec Jordy le 17 juin 2015 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

« C’est la première que ce genre d’animation se fait au Villa Joie. 

C’était génial ! C’est le premier jeune qui propose une telle 

activité hors de ses heures de travail, il est venu bénévolement 

et on le remercie. Il nous a expliqué que son père faisait du trial 

et l’a initié… 
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… Il a donc eu sa première petite moto à l’âge de dix ans et en 

a fait son sport fétiche. Il participe d’ailleurs à des 

compétitions…» Maurice R., Frédéric N., Catherine L. 

 « La démonstration de Jordy était géniale. J’ai trouvé qu’il y 

avait du monde : résidents, personnel et familles.»   Bernard B. 

 « La démonstration a été reportée à cause de la pluie, mais ce 

ne fût que partie remise. Quel plaisir de voir ʺ notre Jordy ʺ faire 

du trial sur des obstacles avec sa moto qui n’a pas tenu le choc. 

Par contre lui, a assuré comme un vrai chef !» Alexandra N.  

 « J’avais jamais vu de trial. J’ai trouvé que Jordy se débrouillait 

bien. J’ai été agréablement surpris »  Guillaume V. 

 

 

 les ʺ Olympiades Epiquesʺ le19 juin 2015 
 
 

 « Il y avait beaucoup de questions 

culturelles et on a pu répondre selon notre 

niveau. Idem pour le quizz musical. J’ai 

participé aux deux et j’ai bien apprécié. »    
Catherine L. 

 

 

 



  

7 

 

 

« Il y avait plusieurs stands, j’ai participé aux jeux de palets, de 

connaissances… c’était bien» Daniel B. 

 

 

  
  

 

 

         - Palet des saveurs -                                                   - Atelier diction - 
      - Jeu du palet - 

 

 « Malgré mon mal de dents, j’ai pu 
participer aux Olympiades. J’ai surtout 
chanté et joué aux palets. J’ai trouvé que 
c’était chaotique d’aller d’un endroit à 
l’autre même si je sais conduire mon 
fauteuil toute seule. De plus, il n’y avait pas 

beaucoup visiteurs extérieurs au Villa Joie hormis des gens 
venant d’une maison de retraite que j’ai trouvés bien 
sympathiques. J’aurais voulu faire tous les stands mais on a 
manqué de temps, d’autant plus qu’il y avait la fête de la musique 
après. Cela fait beaucoup de choses pour le même jour…» 
Carole D.  

  
 

« J’ai apprécié les Olympiades car j’ai pu 

participer au quizz musical, au jeu des saveurs 

(qui était assez difficile). J’ai gagné la coupe au 

quizz musical et cela m’a flattée. » Alexandra N.   

 



  

8 

 

 
 
 « J’ai bien apprécié les Olympiades et 
notamment les 2 activités auxquelles j’ai 

participé : le ʺ jeu des saveurs ʺ et le ʺ quizz 

musical ʺ. D’ailleurs, j’ai gagné une coupe pour 

chaque activité. » Nathalie L. 
 
 

« Voici quelques photos d’autres gagnants… » 
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 ̋  Fête de la musique  ʺ le 19 juin 2015                               

« J’ai bien apprécié les Olympiades de l’après-midi, le repas du 

soir. J’ai trouvé l’animateur de la soirée génial : son quizz et ses 

chansons. »  Bernard B. 

 

 

 

 

« J’ai moyennement apprécié le repas. Le quizz du chanteur 

était barbant, dur avec les pays... Il chante toujours le même 

registre. J’ai été déçue par la soirée.» Nathalie L. 

« A St Chely, pour la fête de la musique, il n’y avait rien 

d’organisé, c’était mort ! C’est dommage que cet établissement 

ne prépare rien pour cette occasion, cela m’a surpris.»      
                                                                                                      Jennifer D. 
 

 

« La fête de la musique était bien, car il y 

avait des jeux et de la bonne musique. Mais 

le quizz du chanteur était un peu hard. Par 

contre, il chante bien. A la fin, nous avons 

réalisé une farandole. Les gens se sont 

bien déchainés…» Guillaume V. 
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« J’ai trouvé qu’il y avait une super bonne ambiance. J’étais à la 

table du directeur, et j’ai essayé de le battre au quizz mais celui-

ci était très difficile.»   Alexandra N. 

  

 

 

 

 

 

 

« Nous étions bien placés avec ma mère, à la table de Francis 

et de ses parents. Catherine était à notre table également. A un 

moment de la soirée, le père de Francis a 

proposé à celle-ci de lui couper sa viande,  

j’ai trouvé cela fort sympathique de sa 

part. J’ai noté que certains parents se 

sont bien défoulés, notamment les 

parents de Virginie. J’ai bien aimé 

l’ambiance mais moins le quizz qui n’avait pas forcément sa 

place dans une telle soirée.» Carole D. 
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 Représentation des ateliers Théâtre et Chant le 23 juin   
 

  

 

Théâtre 

 

 

  

           Chant 

 

 

 

 

 
 Danse 

 

 

 

 

« J’ai voulu participer à l’après-midi, malgré mon mal de dents. 
J’ai trouvé que les enfants avaient un beau niveau. Il va falloir 
qu’on travaille dur pour être au top ! Ça m’a motivée. J’aurais 
bien voulu échanger plus avec les enfants, car ils sont partis 
trop tôt à mon goût. Le goûter était très bon. La maitresse est 
super sympa. Les résidents de ̋  l’Atelier Théâtre ̋  ont beaucoup 
travaillé avec Fabienne qui a eu beaucoup de patience. Le 
résultat était à la hauteur.  »  Carole D. 
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« C’est toujours un grand plaisir d’accueillir les enfants et 

Karine, leur maitresse qui est super sympa. J’ai apprécié 

l’échange avec les enfants et aussi les gâteaux du goûter 

confectionnés par les parents. Merci à eux. J’ai aimé également 

la pièce de ʺ l’Atelier Théâtre ʺ qui était assez drôle. »  

                                                                                                   Alexandra N. 

 
« Il y avait du monde ce jour-là avec les enfants. Pour la 
représentation, nous avons réalisé un décor : moi j’ai participé 
à la confection de la cuisinière. Le fait qu’il  y ait un décor donne 
du sens à la pièce. »  Dominique B. 

 

    28 juin  ʺ Sara Jarz ʺ, spectacle acrobatique 
 

« Nous avons bien apprécié le spectacle 

d’acrobatie notamment lorsque Sara, la 

fildefériste est montée sur le fil. Elle a 

enchainé sur de beaux mouvements avec 

des cerceaux, des sauts. Elle est très 

habile et douée. Ce fut très beau à 

regarder. Son père, le deuxième artiste, est un clown qui avait 

joué dans ʺ La Piste aux Etoiles ʺ. Il nous a présenté un 

spectacle d’humour : c’était bien recherché, il a fait participer 

certaines personnes du public comme Corinne 

Badoux et David pour une déclaration et un 

faux mariage… Jean-Luc a aussi été initié…  

Nous aimerions bien qu’ils reviennent. Cela est 

innovant, rien à voir avec  ʺ Fileurs d’Etoiles ʺ. 

Nous avons passé une très bonne après-midi 

» Jennifer D., Betty K., Hubert J., Christine C. 



  

13 

 

  

 

 

 

                     
            « Veux-tu m’épouser ? » 

                                                                « Qu’est-ce-qui m’arrive ? » 
 

« J’ai bien aimé le spectacle de Bobo le 

clown et de sa fille Sara. J’ai adoré les 

acrobaties sur le fil.   C’était bien de faire 

participer les enfants dans le spectacle. Le 

numéro le plus  drôle c’était celui du 

chapeau… J’ai aussi bien apprécié le 

numéro de danse avec le mannequin et  Sara dans ses 

acrobaties. » Nathalie L. 
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 4 juillet  ʺ Si elle savait ʺ, Théâtre joué par les 

résidents (pour les bénévoles et les personnes de l’Association 

des Chiens Visiteurs de Bourg en Bresse) 

 
« La pièce était bien jouée par les résidents. Ma mère est venue 
me chercher et elle est restée pour assister à la représentation. 
Celle-ci était humoristique…»     Florence P. 
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« C’était très enrichissant. On a bien répété mais ce jour-là il 
faisait très chaud. Dommage qu’il n’y avait pas assez de public 
pour notre représentation, cela manquait même pour le mardi 
23 juin. Heureusement qu’on a attendu la maman de Guillaume 
pour commencer notre pièce. Cela représente beaucoup de 
travail de mémoire mais ça en vaut la peine, car on aime le 
théâtre.» Jennifer D. 
 

« On se donne de la peine à travailler ces pièces et les gens ne 
viennent pas !»  Hubert J. 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 Touroparc, Romanèche Thorins : visite  

 « Nous avons passé une bonne journée. 

Il n’y avait pas trop de monde et c’était 

bien pour nous. J’ai bien aimé voir les 

animaux. Nous avons été surpris de voir 

Marie qui avait peur des paons. Cela 

nous a tous fait rire. Dans la serre 

tropicale, une espèce d’oiseau au plumage noir nous a fait le 

guide sans parole,du début jusqu’à la fin. J’ai pu manger une 

glace à deux boules qui m’a fait du bien. Sur le trajet du retour, 

nous avons vu un arc en ciel qui était magnifique à voir. A 

renouveler l’année prochaine ! » Bernard B. 

 

   

Les sorties 
en journée 
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« Super bien ! Nous avons vu beaucoup 

d’animaux de races différentes. En plus, 

le beau temps était de la partie. Moment 

très agréable, surprise par la phobie de 

Marie pour les paons. Sortie à 

renouveler » Alexandra N. 

                                 
 « C’était bien. J’étais heureux de voir les 
animaux. Ils sont bien traités. Cela se voit 
dans leur comportement. J’ai passé une 
excellente journée. » Ludovic Ansoud, 
résident temporaire 
 
 

« J’attendais cette sortie avec impatience, j’en 
ai tellement entendu parler que je me  
languissais de le voir. J’étais contente de 
savoir que la sortie était programmée. L’entrée 
de Touroparc donne envie d’aller le visiter car 
il est accessible, beau, bien indiqué et bien 
entretenu. J’ai apprécié de voir les différentes 

espèces dont certaines sont en voie de 
disparition… La « Forêt tropicale » est 
magnifique avec les oiseaux qui volent et 
chantent au-dessus de nos têtes. La cascade 
avec son ruissèlement est belle, on 
l’entendait couler de loin et cela donne envie 
de la découvrir. Le musée est magnifique, il 
est à voir aussi… » Hélène M. 
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« Je connaissais ce parc, j’y suis déjà allée.  
C’est toujours un plaisir de faire ce genre de 
sortie.» Annie B. 
  
 

 

« Annie s’est transformée 
            en guide… » 
 
 
« C’était super car j’aime tous les animaux y compris les reptiles. En 
plus, c’était la première fois que j’y allais. J’ai passé une bonne 
journée.» Gilles B.  
 
 

« Voici quelques autres photos d’animaux de ce parc… » 

 
 

 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  

18 

 

 

 Ainterexpo : ʺ Twirling bâtons ʺ 
 

 
 
 

 
 
 
                             

«  Voici la salle d’Ekinox et le jury… » 
   

« J’ai apprécié la sortie. Beau spectacle. » Jean R., Sandra C. 
 

 
« J’ai bien aimé les différentes 
chorégraphies des danseurs et 
danseuses. Il y avait plusieurs équipes 
avec des âges et des costumes 
différents...  » Walter B. 
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 Rues de Bourg : les ʺ Ain’Pertinentes ʺ 
 
C’est la quatrième année que la ville de Bourg en Bresse 
organise une exposition gratuite dans les rues. Cette année, les 
artistes ont travaillé sur des bustes de chevaux car ʺ le 
département de l’Ain est l’un des plus importants en France en 
matière d’élevage et d’activités équestres* ʺ.  Cette sortie a 
permis aux résidents de revisiter la ville. Elle a été réalisée en 
journée et également en soirée. 
 
« J’ai fait la sortie en soirée avec Virginie et cela m’a permis de 
passer une soirée en dehors du Villa Joie.» Sandra C. 
 
 

 
 
 
                                                                
 
 

 

  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
* extrait du magazine ʺ Au cœur de l’été ʺ 
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« C’était une très belle après-midi. J’ai 
aimé toutes les sculptures que l’on a 
vues, notamment, l’Indien (ʺL’ain Dien ʺ 
(C. Faure) et La Licorne (ʺSecret des 
Licornemusesʺ, M. Relave). Je suis 
sortie avec Ben et Sophie qui ont 

apparemment bien apprécié, d’autant plus qu’on s’est posé 
pour boire un coup, et moi j’ai mangé une glace avec de la 
chantilly.» Jennifer D. 
 
 
 
 

    

 
 
 
 

 

 

 Illuminations de Brou  
 

 

 
« C’était beau, mais on ne voyait pas bien 
car il y avait beaucoup de monde. Je 
n’aime pas trop quand il y a la foule.» 
André R. 
 

 
 
 
 
 

« La soirée des Illuminations était 
formidable parce qu’il y avait  des belles 
animations sur l’église de Brou.»  
Didier P. 
  

« J’ai beaucoup aimé voir les belles 
lumières. C’était beau. » Pierre B.  

  
 
 
 

Les sorties 
en soirée 
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«  Voici l’Eglise de Brou illuminée… » 

   
                            

 
 

 Concerts :  
 A la Tannerie 

 
« Un jeudi soir nous sommes allés faire une sortie à la Tannerie. 
Le spectacle de théâtre était bien. Il y avait deux filles qui 
parlaient d’elles et de leur vie de femmes. C’était rigolo. Elles 
ont bien joué car à la fin du spectacle, elles ont eu un tonnerre 
d’applaudissements. En seconde partie, il y avait un concert. La 
musique était forte mais supportable. C’était du rock. C’était des 
filles qui jouaient. » Guillaume V. 
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« J’ai bien aimé le concert car ça m’a rappelé ma jeunesse 
quand je jouais de la batterie. Je suis resté devant le groupe de 
filles même si c’était fort. J’ai passé une bonne soirée.»   
                                                                                               Hubert J.  
 
 

 Au square des Quinconces : ʺ les Jeudis du kiosque ʺ  
 
C’est la quatrième année que les résidents fréquentent le 
Square des Quinconces, pendant les mois de juillet et d’août 

(près de la poste principale) afin d’assister aux concerts ʺdes 

Jeudis du Kiosqueʺ. Cette année encore une belle 

programmation a été proposée. Les résidents ont eu le choix. 
 
 

9 juillet : Vouv’tia Vénou et ciné-concert 
 

 5 musiciens ont fait le pari de reprendre des airs bressans en 
mêlant le rock, le jazz et d’autres influences.* 

 
 

 
 
 
 
 
« Ce groupe chantait en patois bressan. Il y avait beaucoup 
d’ambiance. En deuxième partie, il y 
avait un ciné-concert sur la vie des 
bressans dans les années 30. C’était 
drôle de voir la coupe de cheveux 
qu’avaient certaines personnes. Les 
enfants étaient joyeux et les femmes 
ressemblaient à des pin-up.»   

                                                  Nathalie L. 
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« J’ai aimé le groupe mais aussi le ciné-concert où il y avait 
des vieilles images d’archives de personnes qui étaient en 
vacances le tout sur une musique jazz. J’ai passé une 
bonne soirée...»    Florence P., Christine C. 

 
 
 

16 juillet : Accordzeam (musique classique revisitée) 
 

Ce groupe a été gagnant de la première édition de la 
grande Battle sur France 2. Ces 5 musiciens animés d’une 
énergie débordante sont passés du style baroque au rock, 
du traditionnel au jazz…*  
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 « J’ai beaucoup aimé le groupe parce que je ne pensais 
pas qu’il était possible de transformer de la musique 

classique comme ils l’ont fait en 
première partie de concert et avec 
des instruments qu’on n’a pas 
l’habitude de voir. En deuxième 
partie, c’était différent, ils ont fait des 
reprises et les gens dansaient 
beaucoup. J’ai préféré la première 

partie et j’ai d’ailleurs acheté le CD que j’ai trouvé trop court. 
(8 titres) »     Bernard B. 
 
«Le concert était très bien. C’était de 
la musique classique  revisitée par 5 
musiciens. Il y avait du Mozart, du 
Bizet et du Dvorak en première 
partie, en seconde partie ils ont joué 
des reprises pop, rock comme 
AC/DC, Van Halen, Nirvana… Le 
son était excellent ainsi que les musiciens. Il y avait un 
violoniste, un accordéoniste, un batteur. Le temps était de 
la partie et malgré la chaleur les gens dansaient. Une petite 
remarque, la structure du kiosque est très jolie.»   
                                                                                           Belarmino M. 

 
 

23 juillet : The Afrorockerz 
 

Ce sextet réinvente l’Afrobeat avec une énergie rock, un 
parfum de jazz et une ambiance electro.* 
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« C’était la première fois que j’assistais aux ʺJeudis du 
kiosqueʺ. J’ai trouvé le concert fabuleux. De plus, les 

lumières étaient très jolies. J’ai été heureux de faire cette 
sortie avec mon copain Francis» Guillaume V. 
 
 

 
« C’était une musique d’ambiance que 
j’ai bien aimé. J’ai même acheté le CD 
car cela m’a plu. J’espère qu’il y en 
aura un autre comme ça. A refaire 
bientôt.» Francis B. 

 
 
30 juillet : Eyo’nlé 
 
8 musiciens béninois allient les musiques festives béninoises à 
la musique jazzy qui prennent la forme d’une fanfare.* 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  

26 

 

« Personnellement, j’ai bien aimé car 
je suis fan de musique africaine. Le 
seul hic c’est qu’il y avait des 
personnes valides qui se sont mises 
devant nous à un moment donné. Les 
animatrices ont donc dû déplacer les 
fauteuils manuels. A la fin du concert, 

ils se sont déplacés parmi les spectateurs, ce qui nous a 
permis de les voir de près. J’ai trouvé très sympa le moment 
où les musiciens ont accepté de prendre une photo avec 
nous. Ils ont même dédicacé nos CD, ils ont le cœur sur la 
main. »       Frédéric N. 

 
20 août : Calvin Caol 
 
La voix chaleureuse du chanteur et la guitare « claptonienne » du 
leader du groupe font vivre une musique blues/rock sans 
fioriture.* 

 
 « Il y avait une bonne ambiance. Le 
chanteur nous a bien accueillis 
musicalement. Ce rythme de musique 
me convient très bien, il donne la 

pêche !» Jocelyne R. 

 
27 août : Faut qu’ça guinche 
 

ʺ 6 musiciens naviguent allègrement entre folk, ambiances rock, 
hip hop ou moments jazzy…festifs , ils donnent envie de danser 
jusqu’au bout de la nuit… ʺ 

 
* sources : ʺ Au cœur de l’été ʺ, Le magazine de Bourg-en-Bresse 
et son agglomération, ʺ Bourk’en Scène (s) ʺ 
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«Je n’ai pas tellement accroché. Je 
pensais que c’était plus des chansons  
anciennes genre années 80. Ce qui 
m’a plus amusée c’est de voir le public 
danser avec les enfants.  Bonne soirée 
quand même. » Catherine L. 

 
 

« Je ne connaissais pas ce répertoire de musique  mais j’ai 
trouvé cela très sympa et convivial. Tout le monde 
applaudissait et on voyait toutes personnes de tout âge 
danser, pour moi c’était émouvant.  C’était une bonne 
sortie. J’étais  bien entourée entre Catherine, Ludovic et les 
animatrices…» Hélène M. 

 
 
 

 Eglise Notre Dame : ʺ les Mardis de l’Orgue ʺ 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 Pendant le mois de juillet l’Eglise Notre-Dame ouvre ses 
portes et organise avec l’association des Amis de l’orgue 
différents concerts. Les résidents ont choisi deux concerts. 
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7 juillet : Jan VAN MOL (professeur d’orgue au Conservatoire 
d’Anvers et titulaire du grand orgue historique de l’Eglise St Paul 

à Anvers) et Christelle De MEULDER (Soprano, professeur 
de chant et de musique de chambre à l’Académie de musique de 
Hemiksem à Anvers) 
 

 

  
«J’ai trouvé le concert très bien. J’ai été 
très content de ma sortie avec André R., 
Betty, Laurine et Fabienne, on était bien à 
l’intérieur de l’Eglise.» Alain S., résident 
temporaire 
 
 

 

«Mardi 7 juillet à 20h30, j’ai écouté un 
concert d’orgue, musique douce à 
l’oreille, et qui m’a fait du bien car j’ai 
un tempérament nerveux. J’ai passé 
une excellent soirée car je n’étais pas 
sortie depuis un petit moment, ça m’a 
sortie du train-train quotidien.» Betty K. 
 
 

21 juillet : Jacques BOUCHER et Sophie OULIN de 
COURVAL 

 
« C’était la première fois que j’assistais à un 
concert       d’orgue et j’ai aimé. Nous étions 
dans une église et ça 
nous a fait du bien 
étant donné qu’il faisait 
très chaud dehors. » 
Florence P. 
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 Au Domaine des Planons : ʺ les Temps Chauds ʺ  
  

Cette année le festival a été réalisé, pour la première fois 
dans un lieu unique, au musée départemental de la Bresse 
dans le Domaine des Planons. Il a toujours pour vocation 
de proposer un programme avec des musiques de tous les 
pays. Les résidents ont choisi une soirée cubaine et 
roumaine avec Rey Cabrera et le Taraf de Haïdouks. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 «Nous sommes allés voir 2 concerts, j’ai bien aimé le 
premier groupe. C’était de la musique Sud-Américaine très 
dansante mais les gens n’ont pas osé bouger, dommage ! 
Je n’ai pas trop aimé le deuxième groupe. J’ai acheté le CD 
du premier groupe. J’ai passé une bonne soirée mais j’ai 
trouvé qu’il n’y avait pas trop le choix pour manger et pour 
boire. J’ai dû boire un cocktail car il n’y avait pas d’eau 
quand on est arrivé.» Maurice R. 
 
 
«J’ai trouvé bien la première partie 
avec la musique cubaine. La seconde 
ne m’a pas plu car il y avait trop 
d’accordéon. La soirée était super et 
j’ai trouvé dommage qu’il n’y avait pas 
d’eau à boire, heureusement que 
Fabienne avait apporté des 
boissons.» Jennifer D. 
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«Bonne ambiance, rythmée qui 
donnait envie de danser. Nous avons 
eu de la chance avec le temps car 
l’orage menaçait. La première partie 
était bien, c’était de la musique 
cubaine. Par contre, je n’ai pas aimé 
la seconde partie, c’était du jazz 

manouche. L’organisation était moyenne surtout en ce qui 
concerne le repas. On a préféré manger des beignets 

africains plutôt que ce qu’ils proposaient à savoir ʺ une 

cagette avec un maigre contenu ʺ. En plus, nous n’avons 

pas pu boire tout de suite car le camion réfrigérant n’était 
pas arrivé. J’ai passé une très bonne soirée ...»    
                                                                                  Alexandra N. 
 
 
 

 
 
 
 

La canicule  
 

« J’ai mal vécu la canicule car je ne supporte pas la chaleur. 
Dans mon studio, j’ai dû tout fermer pour garder un 
minimum de fraîcheur. J’ai dû mettre un ventilateur pour 
pouvoir supporter la température. J’ai beaucoup bu. 
J’ai trouvé que dans les couloirs, il faisait vraiment trop 
chaud, heureusement que le personnel a mis des rideaux. » 
Nathalie L. 
 

« Notre coque nous tient terriblement chaud mais 
heureusement il y avait la clim ! Les brumisateurs nous ont 
fait beaucoup de bien, c’était une bonne initiative. »                                                                                                                     
Jennifer D. 
 

« La canicule, je n’aimais pas.» Ali S. 

Paroles de résidents 
sur sujets divers  
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« Moi pendant la canicule j’étais chez moi.  A partir de 8h00 
du matin je sentais déjà la chaleur augmenter, après je 
mettais le  ventilateur toute la journée. » Hélène M. 
 

« Dès le lever du soleil je fermais mes volets pour garder la 
fraîcheur à l’intérieur. J’ai supporté comme tout le monde 
cette chaleur, de temps en temps, je prenais une bonne 
douche pour me rafraichir. » Alain Zuliani, résident 
temporaire. 
 

4 

 

 

 Charades d’été: fruits et légumes de saison 
 

Premier mot à trouver   
 

1 - Mon premier est le cri de la vache 
2 - Mon deuxième est le contraire de court 
 
Mon  tout est un fruit à chair orangé qui demande de la lumière 
mais c’est aussi une forme de chapeau. 

 
Deuxième mot à trouver  
 

1 - Mon premier  est le contraire de tard 

2 - Mon deuxième est l’abréviation d’une matière scolaire 

que certaines élèves détestent 
 

Mon tout est une plante herbacée annuelle, originaire des 

Andes et d’Amérique Centrale dont la culture est très 

répandue et dont le fruit charnu est consommé sous des 

formes très variées. C’est aussi une boisson composée de 

pastis et de sirop de grenadine.* 

 

Avez-vous trouvé ? Réponses en page 33 

Charades et  devinettes 
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Troisième mot à trouver  
 

1 – Mon premier est une pièce métallique qui sert à ouvrir 

toutes les portes d’un établissement 

2 – Mon deuxième est un bois provenant d’un arbre de l’Asie 

tropicale fournissant un bois dur, de densité moyenne, 

imputrescible 
 

Mon tout est un gros fruit à pulpe rouge, juteux, rafraîchissant 

avec des pépins noir* 
 

*Définitions tirées du dictionnaire Larousse illustré 2002 
 

 Devinettes d’été: fruits et légumes de saison 

 
Quatrième mot à trouver  
 

1 – Fruit comestible à chaire juteuse et à noyau dur. 
2 – Coup de poing 
3 – Couleur se rapprochant de l’orange, du rose pâle 
légèrement doré. 
4 – Aspect de la peau 
5 – Commence par la lettre P 
 

Avez-vous trouvé ? Si non, il y a un autre indice en page 
suivante. 
 
Cinquième mot à trouver 
 

1 – Plante potagère annuelle surtout cultivée dans les 

régions méditerranéennes pour son fruit comestible. 

2 – Couleur se rapprochant du violet.  

3 – Personne donnant des contraventions. 

 

Réponses en page 33 
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4 – Pouvant faire partie de la composition de la ratatouille et 

de la moussaka. 
 

Que suis-je ? 

 

AVEZ-VOUS TROUVE ? Réponses ci-dessous 

 

Indice supplémentaire pour le quatrième mot : se dit de 

quelqu’un qui est en forme « J’ai la p… » 

 

REPONSES DES CHARADES et DEVINETTES 
 

 

Premier mot : melon 

Deuxième mot : tomate 

Troisième mot : pastèque 
Quatrième mot : pêche 
Cinquième mot : aubergine  

 

 
 
 

Au mois de septembre anniversaires de : 

Guillaume V. : le 4 

Christian M. : le 10 

Bernard R. : le 11 

Chantal B. : le 13 

Christian P. : le 13 

Kolia G. : le 25 

 

Au mois d’octobre, anniversaires de : 

Nathalie L. : le 10 

Ben H. : le 17 

Anne-Marie E. : le 19 

 

Anniversaires à souhaiter 
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Au mois de novembre, anniversaires de : 

Virginie C.  : le 4 

Jean-Claude D. : le 4 

Belarmino M. : le 11 

Jean R. : le 15 

 

 

 

 

 

 
 

QUELQUES PHOTOS RIGOLOTES AUTOUR D’UN SENS 
 

 

 

 
 
  
 
 
    

   « Ouille, ça pique !!! »                      « Ca fait du bien un petit massage ?!» 
                                          
                                              
 
 
 
 
 
             
 

 

«  Besoin d’un petit                                         «  Et toi, je crois que tu 
        gratouillis ? »                                                  en as besoin ! »      
 
 
 

Avez-vous deviné de quel sens il s’agit ?... 


